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2017年9月4日上午10:30，市委副书记虞平带领市民政局、市卫计委等

相关部门到中心医院对区域医疗中心及康养项目建设情况进行调研，院长徐文

豪、党委书记范春如、副院长兰玉平、副院长张浩、副院长袁兴洪及相关科室

负责人陪同。

虞平同志详细听取了中心医院关于重点学科建设、人才培养、区域医疗

中心建设、康养项目进展以及花城新区医院建设情况的汇报，并参观了3.0T核

磁共振（MRI）,了解远程PACS运行情况及互联网+区域临床检验检查中心建设

情况。

https://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzIyNzAwODk2OQ==&mid=2650578497&idx=1&sn=ca03f1627eeef1fac2878a1632a41f28&chksm=f06ff6e7c7187ff1d20d1dfbc5ed4e4d76d0ccccdac537ee8e5837b8e3751165cca3f59f11ea&scene=27#wechat_redirect&cpage=286


对于市中心医院的发展，虞平副书记强调：

一是要将目前在建的4个省级重点学科早日建成，同时加快推进国家级

重点专科建设。

二是要加强人才支撑，积极招录高水平医学人才，对于急需高学历人才

，可以给予特殊政策。加大人才投入力度，是贯彻市委市政府人才强市的战略

部署的需要，要拿出实实在在的举措。

三是正在建设中的花城新区医院要走中高端路线，合理规划，考虑对周

边的辐射范围，专科设置要考虑差异性，避免走简单复制的路子，要达到1+1+

1>3的效果。

四是要重点建好区域远程诊断中心，加强对周边基层医院的辐射作用，

要建设好医疗设备操作人员培训平台，加强对基层人员的培训，提升基层医疗

机构的诊断水平。



同时指出，不要忽略对新技术、高端设备的投入，一手抓硬件建设投入

，一手抓人才培养，两手都要抓，两手都要硬，不断拓展医院发展空间，壮大

医院实力，医院的发展目标不能局限于攀西地区，要向省级高水平医院看齐。
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